

Uno de los ejes de la administración del Alcalde de Quillota Óscar Calderón es generar las instancias adecuadas para que los jóvenes de la comuna puedan desarrollar sus talentos, brindándoles las herramientas precisas que les permitan potenciar sus respectivas carreras deportivas, esfuerzos que semana a semana son retribuidos por los beneficiados con buenas actuaciones representando a la ciudad, como el caso de ajedrecistas Jorge Pérez y Rafael González en el torneo regional jugado en Limache, sumado a los desafíos que asumirá Catalina Mellado, mientras que Sofía Vega participará en Campeonato Selectivo Tenis de Mesa para la selección Nacional Juvenil.

Anuncio Patrocinado

Las buenas noticias comenzaron con un Torneo organizado por la Asociación Regional de Ajedrez de la Región de Valparaíso Área V en la Granja Aromática de Limache, recinto rodeado de naturaleza en donde Jorge Pérez cumplió una excelente participación, ya que en la clasificación general obtuvo el cuarto puesto, enfrentando a algunos de los mejores jugadores de la zona, rendimiento que también le permitió lograr el primer puesto en serie sub 18. Por su parte, Rafael González compitió en la categoría menores 14 años, alcanzando el segundo puesto, ratificando así ambos el fruto de su aprendizaje que han adquirido a lo largo de estos últimos años.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

Asimismo, otra deportista quillotana que buscará seguir demostrando toda su calidad y proyección a futuro es Sofía Vega, quien estará presente en el Campeonato Selectivo que organizará la Federación Chilena de Tenis de Mesa para definir la Selección Nacional que participará en la tercera versión de los Juegos Suramericanos de la Juventud que se disputará en Rosario, Argentina, por lo que la representante local buscará seguir demostrando todo su talento en cada uno de sus encuentros, ya encontrándose clasificada a la segunda ronda, por lo cual se prepara para buscar un cupo que le permita defender al país ante los mejores jugadores de nuestro continente.

Finalmente, quien sigue dando pasos para consolidar una promisoria carrera deportiva es la portera quillotana Catalina Mellado, quien luego de representar a Chile en el Torneo Sudamericano sub 17 de Fútbol Femenino en Uruguay y ser parte fundamental del plantel que clasificó a la Copa del Mundo de India a fin de año, continúa con las buenas noticias, puesto que tras regresar al país fue oficializada como refuerzo para el plantel de Colo Colo Femenino, dando un gran paso para la consolidación definitiva de una joven que comenzó en la escuela municipal, sumándose a San Luis y ahora llegando a ser parte de esta importante institución a nivel nacional.

Deportistas de Quillota vuelven a demostrar toda su calidad a nivel nacional y regional

y tú, ¿qué opinas?